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Традиционная встреча

Заинтересованный разговор

В ВолгГТУ состоялась встреча руководства вуза с докторантами

Сразу заметим, так, на всякий случай, что докторант – это ученый, готовящийся к

защите докторской диссертации.

И сразу скажем, что это была не встреча «для галочки», а состоялся большой и очень

заинтересованный разговор, собственно, для этого и собирались. Чтобы выяснить, что

мешает, какие есть сложности и чтобы найти ответы на многие другие вопросы. Впрочем,

это мы немного забегаем вперед. Все по порядку.

В самом начале встречи-обсуждения с приветственным словом к коллегам обратился

руководитель университета А.В. Навроцкий. Александр Валентинович подчеркнул, что вуз –

на пороге столетия. Весь 2020 год коллектив отмечает 90-летие и можно смело сказать, что

сегодня опорный университет, безусловно, занимает лидирующее место в регионе. В России

– одно из лидирующих, тому доказательство – 14 место ВолгГТУ среди 48 российских вузов в

престижнейшем мировом рейтинге ведущих вузов мира Times Higher Education. Это

результат напряженной работы всего коллектива за прошедшие, как минимум, 20 лет. «А что

будет через 10 лет?» – задался резонным вопросом ректор вуза. И сам же ответил на него:

«Можно растратить набранный потенциал в никуда, но это не наш путь. У вуза совсем другая

задача: необходимо двигаться только вперед! Развивать науку, направления и научные

школы, постараться переместиться в группу 601-800 в Times Higher Education. И это не

фантастика. Ведь благодаря стараниям коллектива вузу удалось же войти в этом году в

группу 801-1000, хотя совсем недавно были в группе 1001+. Во многом от вас будет зависеть,

каким вуз станет через 10 лет, и с какими достижениями мы будем встречать столетие

нашего университета. Помните об этом и успехов вам в вашей научной деятельности!».

Далее слово для доклада было передано первому проректору ВолгГТУ С.В. Кузьмину. Сергей

Викторович рассказал о результативности докторантуры в стране, о приеме и численности,

динамике защит докторских диссертаций сотрудниками ВолгГТУ и результативности

докторантов. И здесь не мог не взять слово научный руководитель Владимир Ильич Лысак.

Потому что по поводу последнего пункта у руководства как раз есть вопросы. «Ключевое

звено развития вуза – это докторантура, там, где этого нет – там застой. Докторантура имеет

колоссальное значение для развития науки», – отметил научный руководитель опорного

университета. «Только за последние 10 лет в университете приобретено научного

оборудования на сотни миллионов рублей. Что дает самые широкие возможности для

проведения исследовательских работ на самом высоком уровне. И поэтому нас не очень

интересует процесс, нас очень интересует результат – защита вашей докторской

диссертации!» – подчеркнул Владимир Ильич.

Руководство попросило не стесняться и задавать вопросы. И они просто посыпались. И по

поводу стажировок, и на что, прежде всего, обращают внимание эксперты, и где можно

сделать качественный перевод научной статьи, и как вообще их правильно писать и в какие

журналы – вот лишь малая часть того, что интересовало докторантов.

На все вопросы были получены исчерпывающие ответы, и была достигнута договоренность,

что для докторантов будут проведены дополнительные семинары.
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Андрей Борисов.

Фото Натальи Толмачевой.
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